

FITNESS

‘Hat trick’ de Enjoy Wellness en Asturias: invertirá 12 millones en un club en Gijón

La gestora de instalaciones deportivas ha firmado un acuerdo con el Colegio de la Inmaculada Concepción para construir un complejo de 11.000 metros cuadrados en los terrenos del centro educativo.

Palco23
14 feb 2019 - 19:16

Enjoy Wellness tiene 9 centros deportivos y cuatro complejos más en construcción en G

Enjoy Wellness crece en el norte de España. La gestora de instalaciones deportivas construirá un complejo de 11.000 metros cuadrados en el que invertirá 12 millones de euros. La compañía ha firmado un acuerdo con el Colegio de la Inmaculada Concepción, que le permitirá levantar la nueva instalación en los terrenos del centro educativo. Las obras empezarán a realizarse próximamente y durarán 14 meses.

El club contará con cuatro plantas distribuidas entre sala de *fitness* de 1.000 metros cuadrados, cuatro salas para actividades dirigidas, *spa*, piscina, ludoteca y *párking*. En la azotea se ubicará una terraza con solarium, dos pistas de pádel y una pista polideportiva. La compañía espera que la instalación dé servicio a un público familiar.

En Gijón es una de las ciudades en la que los operadores han estado ganando presencia en los últimos meses. Supera 24 horas prevé abrir un club en los próximos meses y Altafit inauguró otro gimnasio en ese municipio.

Enjoy Wellness tiene 9 centros deportivos y cuatro complejos más en construcción en Getafe y Asturias

No es la primera vez que Enjoy llega a un acuerdo con un colegio para construir un club en sus terrenos. En Fuenlabrada ha sumado fuerzas con el Colegio Altamira para

la cesión temporal de una parcela, mientras que en las próximas aperturas que realizará en Getafe y Oviedo llegó a un acuerdo con el Colegio La Inmaculada Padres Escolapios. El Avilés, en cambio, firmó un acuerdo con el Colegio San Fernando para construir la instalación de cuatro plantas. Es decir, que de los tres centros que Enjoy construirá en Asturias en 2020, todos se encontrarán en centros educativos.

La compañía, que nació al calor de las concesiones administrativas, ha apostado por diversificar su modelo de negocio para ganar presencia en España mediante clubes privados. Todo ello, gracias al músculo financiero que logró con la entrada de Espiga Capital en el accionariado en 2015, una operación que le llevó a controlar el 88% del capital. El director general Óscar Martínez y el director de operaciones David Sotelo ostentan el 12% restante.

La gestora amplió capital en 1,6 millones de euros el mes pasado para afrontar la construcción de su próximo proyecto en Getafe, al que le seguirá la apertura de Oviedo y Avilés. Sólo en 2018, la empresa inauguró un centro en Sevilla y otro en Fuenlabrada, y en la actualidad cuenta con nueve instalaciones operativas en Madrid (4), Salamanca (2), Sevilla, Valencia y Badajoz.